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ПРОТОКОЛ № 4 

заседания Коллегии Ассоциации 

Саморегулируемая организация  

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                 10 марта 2017 года 

 

Количество членов Коллегии - 12 

Присутствовали: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Гайкович С.В., Кошарный А.П., Кицула А.И., 

Мамошин М.А., Реппо В.А., Романов О.С., Юсупов И.А. 

Кворум для принятия решений имеется 

Приглашенные без права голоса: 

исполнительный директор  Ассоциации СРО ГАИП – Штерн Я.В. 

Специалист-эксперт Ассоциации СРО ГАИП – Факеев С.Г. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Рассмотрение вопроса о составе коллегии Ассоциации. 

2. Рассмотрение вопроса об окончательной редакции Плана работы СРО на 2017г. 

3. Рассмотрение вопроса о редакции внутренних документов Ассоциации, подлежащих 

утверждению на Общем собрании 14.03.2017г. (дополнительные вопросы в повестку дня ОС). 

4. Разное 

 

По первому вопросу повестки Штерн Я.В. сообщила членам Коллегии о нововведениях Ф/З 

№372 от 03.07.2016г. в части необходимости включения в состав коллегиального органа управления 

Ассоциации независимых членов в количестве не менее одной трети численного состава Коллегии.  

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Вынести на обсуждение Общего собрания членов Ассоциации вопрос о 

количественном и персональном  составе Коллегии. Предложить членам Ассоциации направить в 

исполнительную дирекцию предложения по составу коллегиального органа управления. Коллегии 

выработать окончательное решение по указанному вопросу и подготовить окончательное решение 

для утверждения на внеочередном общем собрании не позднее июня месяца 2017г. 

 

По второму вопросу повестки дня члены Коллегии обсудили проект Плана работы Ассоциации 

СРО ГАИП на 2017г.  

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Принять за основу проект Плана работы на 2017г. в представленной редакции. 

Вынести на обсуждение участниками Общего собрания 14 марта 2017г. 

 

По третьему вопросу повестки дня члены Коллегии рассмотрели разработанные проекты 

внутренних документов Ассоциации, выносимых на утверждение Общего собрания членов 

Ассоциации. 

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 



2 
 

Постановили: Одобрить проекты внутренних документов Ассоциации СРО ГАИП для 

утверждения членами Ассоциации на общем собрании: 

 

- О членстве в Ассоциации СРО ГАИП 

- О реестре Ассоциации СРО ГАИП 

- О мерах дисциплинарного воздействия 

- О высшем органе управления Ассоциации – Общем собрании 

- О Коллегиальном органе управления Ассоциации СРО ГАИП 

- Об Исполнительном органе Ассоциации СРО ГАИП 

- О процедуре рассмотрения жалоб в Ассоциации СРО ГАИП 

- О проведении анализа деятельности членов Ассоциации СРО ГАИП 

 

Разное. 

1. Члены Коллегии обсудили вопрос формирования компенсационного фонда обеспечения 

договорных обязательств. Поручили Исполнительной дирекции в срок до 01 июня 2017г. собрать и 

обобщить актуальные данные о намерениях членов Ассоциации принимать участие в заключении 

договоров подряда на подготовку проектной документации с использованием конкурентных 

способов заключения договоров. До 15 июня 2017г. подготовить и направить всем членам 

Ассоциации расчеты взносов в КФ ВВ и КФ ОДО. 

 

 

2. Принятие решения в отношении должников по оплате членских взносов за 2016г.  

Голосовали:  
«За» - 9; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно.  

Постановили: Вынести на обсуждение участников Общего собрания 14 марта 2017г. сроки 

погашения задолженностей: 

за 3 квартал 2016г. – до 01 апреля 2017г. 

за 4 квартал 2016г. – до 01 мая 2017г. 

 

3. Выступила Штерн Я.В. Сообщила о поступившем 10 марта 2017г. в Исполнительную дирекцию  

заявлении о добровольном выходе из состава Ассоциации СРО ГАИП от члена Ассоциации - ООО 

«Калинка».  

Члены Коллегии приняли информацию о выходе ООО «Калинка» к сведению. Предложили 

включить в повестку Общего собрания 14 марта 2017г. вопрос о довыборах в состав Ревизионной 

комиссии Ассоциации одного члена в связи с выходом из нее Федорова А.Е.  – генерального 

директора ООО «Калинка». 

 

 

Председатель Коллегии                                                                         Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                                               Штерн Я.В. 

 

 


